

令和4年度



ぶらんこだより



発行月 2022年 10月

30℃を超える暑い日は無くなり、朝夕は寒く感じる日も増えてきました(><) 日中も涼しいと秋の虫たちの声が聞こえてきて心地よいです♪ ただ、気温差があるので体調を崩しやすい時期でもあります。 夕方ぶらんこから帰る時も、すでに涼しいので一枚上着があると良いかもしれません。



のできごと



山王公園



大百池公園

山武の森公園



東金ダム



大福寺公園



この他大谷流公園、風の村広場、西御門公園、四街道総合公園、八街中央公園にも遊びに行きました！

室内では、スライムを作ったり、公園で捕まえてきたカエルの観察をしたり…

あやとりも一瞬ブームが来ました(笑)



お花紙を使って新幹線ジュースを作りました📺



カエルの足が伸びた長さを測ったり鳴き声はどんなものか聞いてみたり模様などもじっくり観察して特徴を紙に書き出していました🐸



トノサマガエル

ニホンアカガエル(だと思われます)とニホントカゲを捕まえました！可愛くてつつい触りすぎてしまい🐸 逃がす時は寂しくなりましたがきちんとリリース出来ました★



夏休みにポケふた(ポケモンのイラストのマンホール)の塗り絵をしていて全国色々な地域にこのマンホールがあり、「千葉は無いのかな？」と探すと…香取市に4か所あるとの情報が！夏休み明けに早速行ってみました★



3か所行けました(´*)



佐原駅周辺は歴史を感じられる街並みでタイムスリップした気分♪



HAPPY HALLOWEEN

ぶらんこの色々な所に
ミッキーおばけが隠れているよ！
ぶらんこに来た時に探してみてくださいね♪



ありがとう
ございました

アルバイトとして長くぶらんこに居てくださった
持田優斗くんが7月いっぱい退職となりました。

7月末日で退職させていただきました。
アルバイトとして5年間お世話になりました。
とても楽しくお仕事ができ、
皆さんと過ごせたぶらんこ生活を糧に
これからの仕事を頑張っていきたいと思います。
子ども達に癒され、元気を貰い沢山支えられました。
今までありがとうございました！

持田 優斗



ぶらんこ職員の高木ですが
体調不良のため療養させてもらっています。